

21 au 23 juin, pour 189 élèves de 4° et 6 élèves de 3°/2^{nde}, c'est la découverte d'AMSTERDAM et de LA HAYE, capitales culturelles et politiques de nos amis néerlandais.



Rendez-vous tôt le matin sur le parking de NDA pour un voyage en bus et rejoindre l'autre pays du fromage mais ce sont pas les spécialités gastronomiques qui attendent nos élèves.

L'équipe des professeurs principaux du niveau qui a préparé le programme depuis l'année dernière a voulu donner aux élèves un panorama de ces deux villes.



Mercredi 21

Le premier jour, tous les élèves ont fait une visite d'Amsterdam pour constater la présence des canaux qui serpentent la ville, la vie active des habitants et surtout l'omniprésence des vélos. « Aux Pays-Bas, il y a 17 millions de vélos pour 18 millions d'habitants ! » selon Marion notre guide.

L'après-midi du mercredi tout comme la journée du vendredi étaient consacrées aux musées de la capitale des Pays-Bas :



- Le musée Némò a pu satisfaire nos scientifiques en herbe car les 4 étages du musée sont garnis de gadgets et d'expériences scientifiques. Ils ont pu s'amuser avec des bulles de savon géantes ou faire des expériences dans les différents mondes que propose le musée. Les élèves ont particulièrement apprécié ce musée qui est le musée de sciences et de technologie le plus important du pays.

- Le musée Van Gogh a comblé nos artistes car il abrite la plus grande collection d'œuvres d'art du peintre néerlandais au monde. La visite avec un audio-guide les a menés vers les œuvres incontournables du



peintre tel que les Tournesols ou ses autoportraits.





Séjour pédagogique collège

Niveau 4^e - Amsterdam



- De la même manière, le [musée moco](#) consacré aux artistes plus contemporains a permis de concrétiser le travail des 4^e fait en arts plastiques autour du peintre Banksy qui pousse à réfléchir sur le monde contemporain.



Enfin, le [musée Anne Franck](#) qui permet de visiter l'annexe où la jeune adolescente s'est cachée avec sa famille pendant la Seconde Guerre mondiale a particulièrement ému nos élèves marqués par ses écrits et son décès dans le camp de Bergen-Belsen à l'âge de 16 ans.



shopping et jeux de plages ont comblé nos élèves.

Jeudi 22

La journée de jeudi a été consacrée à la visite du [palais de la paix](#) de La Haye pour illustrer les cours d'EMC sur la justice et à la découverte de la [station balnéaire de Scheveningen](#): balades,



Vendredi 23

Nous avons quitté la capitale vendredi soir après une [croisière sur les canaux](#) et un repas permettant de goûter les spécialités du pays dans un restaurant-brasserie à la décoration Art Nouveau.



Les sourires étaient au rendez-vous tout au long du séjour tout comme les remerciements. Nous tenions à notre tour à remercier les élèves d'avoir respecté les consignes qui ont permis la réussite du séjour.